

オーリーブガーデンだより

ごあいさつ

園庭やセラピーガーデンをにぎやかな蝉の声で彩っていた景色から、ふと空を見上げると赤とんぼがたくさん飛び回っていることに気がつき、秋を少しずつ感じられるようになってきたこの頃。子どもたちは、今日も笑ったり泣いたり楽しく園生活を過ごしています。

今月は、子どもたちがとんぼを見つけたのをきっかけに、保育園でも絵の具や折り紙を使ってとんぼの製作遊びを楽しんでいました。出来上がったとんぼたちは、各クラスの窓に先生が飛ばして、子どもたちは毎日嬉しそうに眺めています。少しずつ秋を感じられる日が増えていくことが、今から楽しみです。

お家でも夕方涼しくなった頃に、秋を見つけにお散歩に出かけてみるのもいいかもしれませんね。



今月の予定

- 20日(月) 身体測定
- 28日(火) 避難訓練
- 29日(水) 病院運動会に参加予定
- 30日(木) ハロウィンパーティー

今月のわらい

- ひよこ組・個々の発達に合った運動遊びを通し、身体をのびのびと動かす。
 - ・興味のあるものに十分にに関わり、充実感を味わう。
- りす組・秋の自然に興味を持ちながら、保育者や友だちと一緒に、体を動かして遊ぶことを楽しむ。
 - ・簡単な身の回りのことを、保育者に手伝ってもらいながら自分でやってみようとする。
- うさぎ組・歌やリズムに親しみながら、自由に表現し運動遊びを楽しむ。
 - ・自分でスプーンなどを正しく持ち、こぼさずに食べられるようになる。



★11月19日(水)に16時から地震発生を想定し、引き渡し訓練を行う予定です。お迎えのご協力をお願いします。

今月のえほん

- ☆きってみよう 松永 悠一郎 作
- ☆へーん!しーん! 坂井 治 作

0・1・2歳児みんな絵本が大好きな子どもたち。保育園でもたくさん本を読んでいます。お家でも気に入った絵本があったら、ぜひ教えて下さい!



一番高い抱っこ
たかいたかいたったよ!



涼くなったから
来月からもみんな
たくさん外で遊ぼうね♪

